



*Aug
6498*

000175320

Convención

Como un hecho de gran trascendencia calificó la abogado Felicitas Kimpel, presidenta de la Asociación Latinoamericana para el Desarrollo y la Integración de la Mujer, la ratificación realizada por nuestro país después de diez años de la convención sobre "Eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer". La profesional estimó que ello

hace obligatoria la derogación y modificación de leyes, reglamentos, usos y prácticas que constituyen discriminación de la mujer y, por ende, limitaciones y desventajas para el uso y goce de los derechos humanos y las libertades fundamentales en igualdad de condiciones con el hombre.



Felicitas Kimpel

Las Últimas Noticias. Sfgo, 9 ene. 1990, p. 17.

Convención [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Convención [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile